

DEBA

Los senior Sánchez y Etxarte de Euskal Jolas se meten en las semifinales de pala corta

II ION FERNÁNDEZ

DEBA. Doble victoria debarra en la Segunda División de pala corta senior, una de ellas muy importante. El tándem formado por Sánchez y Etxarte terminó invicto la fase de grupos, por lo que ha conseguido pasar como cabeza a las semifinales. Su último adversario para alcanzar esta meta fue el Gazteleku, ante el que se midió en el último encuentro. Los debarras sacaron todo su juego y se llevaron la victoria en Andoain por un claro 25-40. En la siguiente ronda se enfrentan al Txost, en busca de un billete para la final.

En las semifinales no se han podido meter por poco sus compañeros López y Etxeberria, que acabaron terceros cuando necesitaban la segunda plaza. Los de Euskal Jolas cerraron este torneo con un triunfo ante el Oiangui 1, con un marcador favorable de 40-31 en el frontón Aldats. La pareja tendrá unas semanas de descanso antes de volver a las canchas.

Los senior de la Tercera División de paleta goma no pudieron traer nada positivo de su desplazamiento a Zumarraga, para verse las caras con uno de los gallitos del grupo, el Beloki. Esnaola y Loiarde perdieron por 25-11 y se mantienen en la parte baja de la clasificación, sin haber estrenado todavía el casillero de victorias. Este fin de semana les toca descansar porque están impares en el grupo.

La pareja juvenil volvió a reencontrarse con el triunfo, tras la derrota de la pasada jornada ante el líder, el Añorga. En esta ocasión, se hizo fuerte en casa para imponerse Lapke por 22-13. Este resultado deja a Aldalur y Arakistain en cuarto lugar de la tabla, a falta de un partido para la conclusión de esta primera fase de la Segunda División. Cerrará este apartado midiéndose al colista, el Ziotza, en su casa.

El infantil de primer año Azkoitia pelea en los puestos altos del grupo K, y, de momento, está empatado a tres victorias y una derrota con el Tolosa y el Goierri. Este fin de semana se pone fin a la fase de grupos, por lo que el debarra tendrá que luchar por ganar, precisamente a uno



Los palistas seniors se meten en semifinales. II ANDER SALEGI

de sus rivales director por el liderato, el Goierri. El pelotari de Euskal Jolas llega a este encuentro tras ganar con comodidad al Intxurre por 2-0 (8-1 y 8-3).

Suerte distinta tiene su compañero, Arakistain, de segundo año, que no ha encontrado el camino todavía para ganar un partido. Va en el último puesto del grupo, aunque este fin de semana tiene una buena oportunidad para lograr un triunfo, dado que se mide al penúltimo, el Aretxabaleta, en jornada de cierre de la fase de grupos.

Derrotas de los pequeños

Entre los más pequeños del Euskal Jolas han predominado las derrotas. Únicamente, Bikandi y Beasain han conseguido ganar sus enfrentamientos. Gandiaga, Iciar, Viñaras y Goiakoetxea perdieron.

La cartelera de partidos de Euskal

Jolas arrancará hoy y se prolongará hasta el domingo, aunque este último día únicamente habrá un partido del alevín Beasain ante el Arrasate. El frontón Aldats acogerá este fin de semana cuatro partidos, dos de ellos esta tarde, a partir de las 19.30 horas. Primero saldrá a la cancha el infantil Arakistain y cuando termine la pareja de paleta corta sénior buscará el pase a la final ante el Txost. El sábado, a partir de las 17.30, jugarán en Deba dos alevines.

El infantil Azkoitia tendrá que acudir esta tarde a Urretxu para verse las caras con el Goierri en busca de un triunfo importante. A los juveniles también les toca salir de Deba esta jornada y lo harán para enfrentarse al Ziotza en Zizurkil. Cuatro juveniles juegan fuera de casa, dos en Olaberria, otro en Amezketta y uno último en Ikaztegieta.

EN BREVE

Centro de empleo

Se ha abierto en la plaza Berasaluze, en el departamento de Servicios Sociales, un centro de empleo que estará accesible martes y jueves, entre las 9.00 y las 14.00 horas. Entre otras cosas, habrá instrumentos de autoconsulta sobre recursos para la búsqueda de empleo.

Concierto

El organista Iñigo de Peque Grijalba estará hoy en la parroquia para ofrecer un concierto. La actuación comenzará a las 19.30 horas, en las que representará obras de seis compositores, entre los que destaca Johann Sebastian Bach. También se podrán escuchar temas de Antonio de Cabezón, Jan Pieterszoon Sweelinck o Nicolaus Bruhns.

Kultur Elkarte

Kultur Elkarte vuelve a convocar el concurso para la beca en honor a Patxi Aldabaldetrek. El objetivo busca un trabajo que se centre en el ámbito histórico, socio-cultural y natural del Bajo Deba. Hasta el 17 de noviembre, se podrán presentar los proyectos que se tendrán que enviar a Kultur Elkarte, en la calle Ostolaza 12 (C.P. 20.080) de Deba.

ONDARROA

El Tribunal de Cuentas afirma que el Consistorio «cumplió la legalidad, salvo algunas salvedades»

II ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. El Tribunal Vasco de Cuentas Públicas ha dado cuenta del informe de fiscalización del Ayuntamiento de Ondarroa correspondiente al ejercicio 2012. Este informe incluye las cuentas del Ayuntamiento y de su Sociedad Pública, al tiempo que comprende la revisión de aspectos de legalidad en las áreas de presupuesto, ingresos, personal, contratación administrativa y subvenciones, así como de aspectos contables relacionados con la presentación de las cuentas.

En el apartado de legalidad, el Tribunal emite una opinión general sobre la actuación municipal en la que se indica que en el ejercicio 2012 se ha cumplido «razonablemente» con la normativa vigente, aunque a esta opinión se realizan una serie de salvedades. En concreto, el apartado de contratación, el TVCP señala que el Ayuntamiento «ha incumplido en diversos casos las normas que rigen la contratación administrativa, fundamentalmente, por no seguir los principios de publicidad y concurrencia en diversos contratos, destacando la segunda fase de urbanización de la Travesía y la reforma del campo de fútbol».

Cuenta general

Sobre la cuenta general del Ayuntamiento, el Tribunal opina «favorablemente» en cuanto a su presentación y contenido, destacando. No obstante, la falta de elaboración del balance de situación a 31 de diciembre de 2012 y la cuenta de resultados del ejercicio ter-

minado en dicha fecha, «incumple» la normativa del sector público local.

Por otro lado, se destaca, asimismo, una salvedad por diversos ajustes a la contabilidad que aumentan el remanente de Tesorería en 0,6 millones de euros.

En relación con la legalidad de la sociedad pública Ondarroa Lantzen, SA, el TVCP opina que «ha cumplido» en 2012 razonablemente con la normativa legal que regula su actividad económico-financiera.

En otro apartado, el tribunal mantiene una «opinión favorable sobre las cuentas anuales de la Sociedad Pública, excepto por la incertidumbre sobre el valor de realización de las existencias no vendidas a la fecha del informe, dada la situación del mercado inmobiliario».

Asimismo, el TVCP efectúa una serie de consideraciones sobre el sistema de control interno y los procedimientos de gestión en las áreas de presupuestos, contabilidad, personal, contratación, subvenciones y otros.

Finalmente, sobre la situación financiera, se concluye que la estructura de ingresos y gastos corrientes del Ayuntamiento presenta «altibajos» en el periodo 2010-2012, por efecto de ingresos y gastos atípicos, pero obteniendo incluso en el peor de los años (2011) un ahorro neto positivo del 9% de los ingresos corrientes, que «permite financiar, junto con subvenciones de otras entidades, y el recurso al remanente, significativos programas de inversión».

ERMUA

La Startup Vasca Intelligent Delivery presenta en Ermua su sistema Hapiick

II K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El edificio Izarra Centre en Ermua ha sido el escenario de presentación de Hapiick, un nuevo concepto que promueve la Startup Vasca Intelligent Delivery, para facilitar de forma controlada y gestionada la recepción de paquetes.

Hapiick está formado por una red de almacenes tipo taquillas, automatizados y situados estratégicamente en ubicaciones que por densidad poblacional y por horario de apertura, facilita, al máximo posible de personas, utilizar dicho sistema, como centros comerciales, gasolineras, puntos de vending,

El cliente final compra un producto en una página web y selecciona el punto Hapiick donde más le convenga que se entregue su compra. Cuando el paquete esté disponible en el punto de entrega seleccionado por el cliente, recibirá en su móvil o Smartphone un código único con el que podrá ir a recogerlo cuando vea oportuno.

El proyecto lleva tres años madurándose y en palabras de su Director General, Haritz Elortza, «intenta responder a los problemas de logística a los que se enfrenta la venta online a la hora de hacer la entrega de un paquete al consumidor».

San Martín azoka vuelve a la plaza de Ermua para celebrar su 25 aniversario

Varias novedades llenarán un programa que se desarrolla durante todo el día de mañana con actos que han contado con gran éxito en anteriores ediciones

AINHOA LASUEN

ERMUA. La San Martín Azoka vuelve mañana a Ermua con algunas novedades para celebrar su vigésimo quinto cumpleaños. La feria se abrirá a las 11 horas a la población y el más de medio centenar de productores de la zona pondrán a disposición de las personas visitantes los productos de la huerta y la naturaleza de los municipios de la comarca y alrededores.

Los trikitilaris y txistularis de la Escuela de Música Alboka darán la bienvenida a los asistentes a partir de esa misma hora, en la que los gaiteros de Arrasate también se pasearán por las calles más céntricas del municipio.

También los más pequeños, que son los que mayor ambiente e ilusión aportan a la feria, podrán disfrutar en la plaza San Martín de los juegos infantiles de 'Kulki' y en el mismo lugar el alumnado de los centros educativos ermuarras pondrá sus puestos con diferentes productos típicos de este día en Ermua.

Este año también volverá a atravesar el centro del municipio el rebaño de un centenar de ovejas que vienen desde Errekalde y en este peculiar pasacalles a la especie bovina se sumarán este año, como novedad, burros y bueyes. De hecho, estos bueyes que habitualmente se encuentran exhibiéndose en Probaleku, celebrarán el cumpleaños de la feria con un paseo con el carro por las calles del municipio.

Por supuesto, los animales se podrán ver en la tradicional exposición



Los bailes es una de las actividades con más aceptación popular durante la jornada. **A. LASUEN**

del parque Marqués de Valdespina, donde en esta edición se sumarán aves. Los artesanos, que realizarán en muchos de los casos exhibiciones de su trabajo, instalarán sus puestos en la plaza Santiago (frente a la fachada de la iglesia).

Otra de las tareas que cuenta con más éxito en los últimos años y que se repetirá este es la apuesta por el

Este volverá a atravesar Ermua un rebaño con un centenar de ovejas, a las que se unirán, como novedad, burros y bueyes

peso del cerdo. El animal se encontrará en la plaza Cardenal Orbe y quien lo desee podrá imaginar su peso. La persona que acierte podrá llevarse el 70% de la recaudación. A las 14 horas se informará sobre el peso del cerdo.

A las 12 horas se iniciará el concurso de vestimentas de baserritarra en el quiosco de la plaza, donde las personas participantes podrán inscribirse hasta las 12.30 horas. Los premios serán dos cenas para los ganadores. Eskolabarri organiza además una exposición de ropas de baserritarra en Lobiano, que se podrá visitar de 10 a 12.30 horas.

Txindurri ofrecerá un espectáculo de baile, a partir de las 12.30 horas y también se contará con los 'joaldunak' con sus cencerros por las calles. La entrega de los premios

a los puestos será a las 13 horas, mientras en la calle Komentukua se abordan pruebas de deporte rural. Para celebrar el 25 aniversario el grupo Luhartz ofrecerá una romería en la plaza, desde las 18 hasta las 24 horas.

Partido de pelota

El frontón Arizmendi, como novedad, contará con un partido de pelota (18 horas). Los gaiteros de Arrasate pasearán su música por las calles centrales, a partir de las 19 horas. Por último, a las 19.30 horas se podrá participar en el 'Laraindantza' o baile de la era, y se llevará a cabo el sorteo de la rifa del cerdo, cuya recaudación permite que la revista local Drogeteniturrri pueda publicarse a lo largo del año.

Rafael Álvarez 'El Brujo' presenta hoy en Ermua su obra 'Cómico'

A. LASUEN

ERMUA. Rafael Álvarez 'El Brujo' actuará hoy en Ermua. A partir de las 22.15 horas en el Ermua Antzokia el reconocido actor presentará su último trabajo 'Cómico'. La entrada costará 12 euros y se puede adquirir por anticipado en los cajeros y teléfonos BBK, en Lobiano, o en la misma taquilla antes de la función.

El espectáculo que se podrá ver hoy en el escenario del Ermua Antzokia es, según su autor e intérprete, «el almagre de mis últimos diez años de teatro. Pero ¿qué es el almagre? Dice Dario Fo: 'Almagre es el término que emplean los pintores cuando, directamente sobre el muro seco, antes de enrasar, dibujan el proyecto del fresco. Únicamente el dibujo...'. Con este espectáculo Rafael Álvarez aplica esta técnica pero al revés. Se trata de una labor de destilado, quitando la amalgama de colores y lo que queda es: ¡Cómico!

Se trata de una esencia. Cada día puede variar la forma exterior, en función de una anécdota, una noticia de actualidad, una manera especial de estar ahí y de sentirse el público...pero siempre es Cómico.

'El Brujo' explicará, con las risas, lo que significan para él esos momentos de risa, cómo hizo algunos espectáculos, para qué y por qué los hizo y recordará fragmentos de los últimos diez años.

«Si antes escribía las obras ahora voy a mostrar el andamiaje con el que se montan y se hacen las obras. Espero compartir esos momentos con un público que sé que ya me conoce y lo que espera de mí: gozar. 'Cómico' es la entrega que un cómico hace de sí mismo. Espero, pues, yo también gozar», explica el actor.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS	
URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torreku)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	
Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERA DE CINE	
EIBAR	
COLISEO Merkatu Kalea, 2	
No hay sesión	
ERMUA	
ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n	
No hay sesión	
COMUNICACIONES	
AUTOBUSES	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.	
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.	
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.	
*Salida desde Ermua diez minutos antes	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.	
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.	
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30,	

21.00* y 22.00*. *Llegada a Ermua	
EIBAR-BILBAO (Autopista)	
De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.	
BILBAO-EIBAR (Autopista)	
Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.	
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.	
EIBAR-VITORIA	
Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.	
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.	
VITORIA-EIBAR	
Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.	
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.	
EIBAR-PAMPLONA	
Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.	
Festivos: 7.45 y 18.00	
PAMPLONA-EIBAR	
Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.	
Festivos: 11.00 y 21.00.	
EIBAR-ARRATE	
Sábados y laborables: 14.00.	
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.	

ARRATE-EIBAR	
Sábados y laborables: 14.30.	
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.	
EIBAR-ELGETA	
Laborables: 13.30 y 20.30.	
Festivos: 12.00 y 19.00.	
ELGETA-EIBAR	
Laborables: 14.00 y 20.50.	
Festivos: 12.30 y 19.30.	
EIBAR-HOSPITAL MENDARO	
Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).	
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.	
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.	
HOSPITAL MENDARO-EIBAR	
Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.	
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.	
TRENES	
BILBAO-EIBAR	
Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.	
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.	
EIBAR-BILBAO	

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.	
ERMUA-BILBAO	
Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.	
FARMACIAS	
EIBAR	
De 9.00 a 22.00: Castaño (Julián Etxeberria, 7).	
ERMUA	
De 9.00 a 22.00: Ibarrondo (Zeharkale, 2).	
De 22.00 a 24.00: Cortina (Zubiurre, 29).	
EIBAR-ERMUA	
Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Azkue (Toribio Etxeberria, 4. Eibar)	